
Direttivo 2020 
     Verbale n°08/2020  
VVF Vigolo Vattaro  

Verbale di DIRETTIVO n°  08/2020 

DATA  GIORNO  MESE  ANNO  
 27/07/2020 Lunedì 27 Luglio 2020 

  
  

NOME  COGNOME  QUALIFICA  PRESENTE  ASSENTE  DALLE ORE  ALLE ORE  

Arnaldo  Tamanini  Comandante  X    21:00   

Andrea   Debiasi  vice Comandante  X    21:00   

Andrea   Zamboni  Capoplotone  X    21:00   

Christian  Bortolameotti  Capoplotone  X   21:20   

Demis  Tamanini  Caposquadra  X    21:00   

Claudio  Bailoni  Caposquadra  X    21:00   

Stefano  Zamboni  Caposquadra  X    21:00   

Christian  Debiasi  Caposquadra  X   21:00   

Andrea  Bailoni Segretario  X    21:00   

Roberto   Tiecher  Magazziniere  X    21:00   

Barbara   Pisetta  Cassiere  X    21:00   

        

        

        

       

  
  
Inizio seduta ore  21.00   
Presenti n. 11 su 11 aventi diritto di voto, (seduta valida se presenti almeno 6 compreso comandante o 
vicecomandante). 
  
  

 Approvazione verbale precedente data.   
  
Viene letto il verbale precedente anche se era stato spedito via email ai componenti del Direttivo.   

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione.  



 
Il Direttivo  

- Preso atto delle osservazioni al verbale (nessuna osservazione)  
- Visto lo statuto della Corpo  
- Visto l’esito della votazione (favorevoli n. 11 contrari n.0 astenuto n.0) Appova il verbale  

  
      
Verbale n°08/2020  
-Si comunica al direttivo che sono state inviate le gare per la piattaforma a diverse aziende, e resterà 
disponibile fino al 15 agosto 2020. 
-Verrà organizzato un incontro con Nadia Martinelli, il direttore e il presidente della cassa rurale, 
per presentare il progetto della piattaforma mettendo in chiaro che sarà un apparecchiatura utilizzata 
da tutti e 4 i corpi dell’altipiano e non solo dai VVF di Vigolo Vattaro. 
-Con la ripresa delle attività sportive c’è la necessità di spostare il “campo decontaminazione 
Covid-19” dal campo sportivo di Vattaro ad un'altra struttura; si è pensato alla cà rossa ma ci sono 
alcuni lavori da fare prima di poterla utilizzare; Arnaldo propone di utilizzare quella casa come 
struttura per le manovre ed esercitazioni. 
-Si sottolinea l’importanza dell’utilizzo degli autorespiratori, e l’utilizzo delle maschere; pulizia di 
queste, prove di tenuta, ecc. Si aspetta una completa riorganizzazione del reparto interessato. 
-Mascherine per Covid-19: sono poco usate nel ambito pompieristico, questo è dovuto al poco 
spazio negli spogliatoi e sui mezzi. 
          Si conclude che sugli interventi la mascherina va sempre indossata. In seguito a questa  
          decisione unanime del direttivo si raccomanda di aggiornare l’intero corpo di vigli del fuoco  
          di Vigolo Vattaro sull’utilizzo della mascherina sia all’interno della caserma che in tutto ciò  
          che concerne i Pompieri, e di cercare di tenerla sempre fino a fine emergenza. 
-Da un recente aggiornamento il vice comandante Andrea Debiasi comunica che i verbali dei 
direttivi e delle assemblee generali saranno disponibili sul sito dei VVF di Vigolo Vattaro nell’area 
riservata accessibile solo con credenziali. 
-Cercapersone: alcuni vigili in servizio hanno il cercapersone nonostante non siano più partecipi 
alla vita di VVF; questi cercapersone servono ai nuovi arrivati (che risultano essere più presenti). In 
seguito a diversi richiami ai pompieri non più partecipi, i cercapersone sono stati consegnati al 
responsabile Francesco Zamboni che ha provveduto a ridistribuirli a chi ne aveva bisogno. 
-Francesco Zamboni ha richiesto l’acquisto di un discensore nuovo (per quanto riguarda la parte di 
imbraghi e corde); questo attrezzo è presente alla riunione e viene fatto girare fra i presenti. 
          Prima di metterlo sui mezzi si pensava di organizzare una serata o una manovra per far vedere  
          a tutti dove viene messo e come utilizzarlo. 
          Questa nuova attrezzatura è stata comprata considerando la disponibilità economica presente  
          sul capitolo: 202.85€ 
-Si sottolinea ancora una volta l’importanza di tenere un registro delle scadenze di tutte le 
attrezzature come imbraghi, fasce, catene, grilli eccetera. 
          I responsabili di tali attrezzature dovranno eseguire ogni volta dopo l’utilizzo un controllo   
          visivo di ogni attrezzatura. 
-I corsi per l’utilizzo della piattaforma: la scuola antincendi offre la disponibilità per un corso 
 
 

con voti favorevoli n.10 con voti contrari n. astenuti n.0  



-Calendario 2021: viene eletto come responsabile Barbara Pisetta. 
          Arnaldo “rimprovera” tutti i vigili per la scarsa collaborazione nella realizzazione del  
          calendario 2020, in quanto l’unica richiesta fatta da Barbara era una semplice foto da ognuno:  
          oltre ad impiegare molto tempo ad inviarla alcuni vigili non hanno fatto avere nessun foto alla  
          responsabile. 
-Vengono accettate unanime le dimissioni del vigile Tamanini Cristian 


